



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

TERMINA SEMINARIO. El pasado viernes, concluyó un Seminario Taller de Educación para Niños con Problemas de Aprendizaje, en la Escuela República de Haití, en Sonsonate. Los esposos Francisco y Lucy Hernández, procedentes de Es-

tados Unidos, donde dirigen el periódico La Prensa, en Washington, D.C. con el también periodista salvadoreño Salvador Pérez Gómez, visitaron ese plantel, y han prometido enviar alguna ayuda para los educandos.

Integran junta de Leones en Santa Ana

La nueva Directiva del Club de Leones de la ciudad de Santa Ana, fue organizada recientemente para el periodo 1986-1987, con la finalidad de llevar adelante una serie de actividades de carácter benéfico.

Según informó don Ricardo A. Gálvez Rivas, secre-

tario, del Club de Leones, quedó integrada de la siguiente manera: presidente, C.L. Miguel A. Valencia; past-presidente, C.L. Humberto Bárcenas; 1er. vicepresidente C.L. Mario Roberto Paz; 2o. vicepresidente, C.L. José Daniel Peñate; 3er. vicepresidente

—Pasa a la página 66—



DERECHO. El Sr. Pedro Ramón Varela, dice que difundir las normas esenciales del Derecho Internacional Humanitario, es objetivo de seminarios organizados por Cruz Roja Salvadoreña.

Nueva junta de obras sociales

La nueva Junta Directiva del Comité de Señoras Pro Obras Sociales, fue electa recientemente, y quedó integrada así:

Presidenta, Inés Durán de Duarte; vicepresidente, Carmen de Castillo Clairamont; secretaria, Blanca de Buendía; prosecretaria, Silvia de López; tesorera, Norma Chávez de Pieltez; protesorera, Carmen de Pla; vocales, Zolita Mercedes de Cardona, Carmen de Mejía, Nurlia de Acevedo, Gilda de López,

—Pasa a la página 66—

Buena labor realiza padre La Herradura

Relevantes actividades en beneficio de la población de La Herradura, departamento de La Paz, tiene en ejecución el Padre Mario Fernando Borna, párroco de la localidad.

Según informó el religioso, tiene 17 años de servir a la feligresía católica de

la citada comunidad a la que ha dotado de una moderna y funcional Iglesia, con capacidad para numerosas personas.

El Padre Borna, de la Orden de los Franciscanos, refirió que ha construido un Convento, con la ayuda

—Pasa a la página 41—

Salvadoreños en E.U. dan ayuda necesitados

Los salvadoreños residentes en Estados Unidos, estamos trabajando para ayudar a quienes lo necesitan en nuestra Patria.

Así lo manifiesta por medio de una nota enviada a nuestra Redacción el profesor Juan Antonio Villalobos, presidente de la Direc-

tiva de la Asociación de Salvadoreños Unidos de New Jersey.

Tenemos programadas para el año, señala la información del profesor Villalobos, para el 15 de septiembre, Festival Danzante y coronación de la Señora

—Pasa a la página 33—

Arzobispo condena ataque transporte

El arzobispo, monseñor Arturo Rivera Damas, condenó enérgicamente los continuos actos de boicots contra los transportes por parte de los grupos terroristas del FMLN-FDR.

Señaló el prelado, que mientras los representantes de esas agrupaciones alzadas en armas dicen buscar la paz, en otra actitud estimulan la violencia y ejercen el terror indiscriminadamente.

Señaló el prelado que en los cementerios, hay muchos muertos a causa de esa práctica inhumana de los subversivos, y en los hospitales también hay heridos, amputados o golpeados a causa de los actos de violencia que conforman los bo-

icots contra los transportes.

Dijo finalmente el arzobispo Arturo Rivera Damas, que esos ataques al transporte, han recibido la condena general de la población civil que es la que más sufre las embestidas del FMLN-FDR.

Habló ayer el arzobispo Rivera Damas, durante la homilía en la Catedral Metropolitana, donde también expresó que delegados del gobierno y del FMLN-FDR, sostendrán una nueva reunión en San José, Costa Rica, previa al proyectado diálogo a celebrarse en la población de Sesori, departamento de San Miguel, el 19 del presente mes.

Apoyo comunidades ofrece ministro

Graves inundaciones se produjeron la noche del sábado, con peligro de tragedias en las comunidades Bosques del Matzano No. 1 y No. 2, y también en otros lugares de la capital y su periferia.

Otros lugares que se vieron seriamente afectados, son la lotificación "Lomas de San Carlos", al final de la Colonia "El Milagro", en San Marcos, colonias Zacamil, El Refugio, Los Andes, El Milagro, etc.

El ministro del Interior, Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes, que además es el presidente del Comité de Emergencia Na-

cional, ha expresado su deseo de ayudar a todos los lugares donde haya amenazas por efectos de la inclemencia de lluvias, u otras causas.

Así lo informan numerosos vecinos de esos sectores, quienes tuvieron que abandonar sus casas para ir a refugiarse de la avalancha que se les vino encima, producto de las torrenciales lluvias y de los desprendimientos de lasaderas adyacentes.

Indican, que un enorme río se inició subterráneamente, pasó por abajo de una

—Pasa a la página 61—

Exigen estímulo en aprendizaje

Las instituciones educativas requieren el estímulo del aprendizaje en un ambiente cada vez más técnico.

Lo anterior lo informan docentes del Liceo Stanford, que preparan actualmente la apertura de nuevos talleres de electrónica y electricidad, que facilitarán a muchos jóvenes el aprendizaje en este campo.

Los profesores del referi-

—Pasa a la página 66—

Tercer Festival de la Señorita Independencia

El Tercer Festival Señorita Independencia, se llevará a cabo en el local de AGAPE, de la ciudad de Sonsonate, el 15 de Septiembre, a partir de las 8 de la noche.

Este evento cívico-cultural, será amenizado por

"Orquesta Dimensión Ce-ro" y Shobes Band y sus luces de colores. En dicho festival se efectuará la elección de la Señorita Independencia con la colaboración de los diferentes centros educativos, de Son-

—Pasa a la página 66—

Congreso empresarial hara planteamientos

El Primer Congreso Nacional de Administración de Empresas, tiene el fin de hacer planteamientos serios, técnico-científicos, a la problemática de crisis que el país experimenta.

Así lo afirmó el Lic. Ramón Calderón Arauz, Presidente de la Asociación Salvadoreña de Profesio-

nales en Administración de Empresas (ASPAE), al ser requerido por los periodistas.

Añadió, que desde este punto de vista, todos los administradores de empresas, no importando dónde se encuentren prestando sus servicios, si en el sec-

—Pasa a la página 61—

2 Publicidades se fusionan desde hoy

A partir de hoy primero de Septiembre, API y Exito Publicidad se fusionan para dar un servicio de excelencia en publicidad a sus clientes.

Esta unión, se informa, viene a fortalecer la industria publicitaria del país, porque ambas empresas cuentan con óptimos recur-

sos a nivel técnico, profesional y creativo.

El equipo de profesionales que ha venido siendo el soporte de API y Exito Publicidad será coordinado para conservar el servicio personalizado a los clientes por el Comité Ejecutivo que estará integrado por el

—Pasa a la página 41—



SE FUSIONAN. Los señores Jaime Méndez de las Heras, Sherman José Calvo, Rogelio Mendoza, Lic. Rodolfo Clautier y Mauricio Sandoval, forman el Comité

Ejecutivo que coordinará el servicio personalizado a los clientes de API y Exito Publicidad, que a partir de hoy se fusionan para brindar un servicio de excelencia en publicidad a sus clientes.